



# BIENVENIDOS

*Queridos amigos:*

Queridos amigos, sean ustedes bienvenidos al XXXV Congreso de Reumatología, que en esta ocasión ha elegido un marco de inigualable belleza y profundas tradiciones: ¡Chihuahua!

Ahora nuestro Programa Académico incluye la participación de sociedades hermanas provenientes de Canadá, España y Argentina y como primicia, presentamos el Curso de Revisión Colegio Mexicano de Reumatología-American College of Rheumatology.

Durante estos días contaremos con distinguidos profesores visitantes, tanto nacionales como extranjeros, quienes nos honran con su participación en este congreso. Asimismo, tendremos la presentación de trabajos libres de gran calidad que representan el esfuerzo constante de nuestros residentes y agremiados por llevar a cabo actividades en el campo de la investigación, para situar a nuestro Colegio en un importante lugar dentro de la Reumatología, gracias a las enseñanzas de vida aprendidas por parte de nuestros queridos maestros.

En cuanto a la sede que nos alberga, ustedes podrán ser testigos de una parte importante de nuestra historia. Por ejemplo, de Francisco Villa y su División del Norte, de las tradiciones y misticismo de los Rarámuri cuya magia aún se conserva, así como de la interesante adaptación de inmigrantes menonitas provenientes de otras latitudes.

De manera singular, ustedes podrán disfrutar de la deliciosa comida regional, la calidez de su gente y a manera de sugerencia, pueden extender su viaje a la hermosa sierra Tarahumara, poseedora de paisajes con belleza cautivante al grado que los chihuahuenses dicen: ¡Las Barrancas del Cobre son lo que el Cañón del Colorado quiere ser cuando sea grande!

Aprovecho la oportunidad para agradecer a los miembros del Consejo Directivo, Comité Científico del Congreso, Comité Organizador Local y muy en especial a la Doctora Natalia Santana Presidenta de la Correspondencia Norte y a Lizzette Solorio, coordinadora de la Oficina de Convenciones y Visitantes (OCV) del estado de Chihuahua.

Nuestra estancia en Chihuahua no hubiera sido posible sin el apoyo del Lic. José Reyes Baeza Terrazas, Gobernador Constitucional del Estado; del Lic. Héctor Valles Alveláis, Secretario de Turismo; del Dr. Octavio Martínez Pérez, Secretario de Fomento Social; del Dr. Javier Lozano Herrera, Director de los Servicios de Salud del Estado y del Presidente Municipal de la Ciudad de Chihuahua, C. P. Juan Blanco Saldívar, a quienes agradezco su apoyo incondicional.

Finalmente, a todos ustedes por su entusiasta participación:

**Bienvenidos ¡ah, Chihuahua!**

DRA. LEONOR A. BARILE FABRIS

*Presidenta*